

undefined - mardi 3 septembre 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Au Barjus, près de 2000 personnes pour fêter les caisses à savon



Alphonse Pereira, président de Creys passion sport mécanique.

Creys-Mépieu est maintenant un lieu incontournable pour les courses de caisses à savon qui se déclinent à un rythme annuel. Dimanche avait lieu la cinquième course locale, pour laquelle les trente bénévoles de Creys passion sport mécanique avaient tout organisé avec l'appui du comité Alpes de caisses à savon.

La piste de 900 mètres de long avait été rallongée à 1 000 mètres pour être encore plus impressionnante, avec une pente moyenne de 17 %. Elle avait été sécurisée avec des dizaines de bottes de paille dans les virages serrés, des barrières, des rubans fluorescents, et des commissaires vigilants aux endroits dangereux. La sécurité était partout, pour permettre la descente des bolides qui peuvent atteindre 80 km/h, et pour protéger le public dans les zones accessibles.

Dimanche, il y avait quarante-neuf machines, autant d'officielles que de folkloriques, menées par des pilotes locaux qui ne concourent pas au championnat national. La journée était sonorisée par Alban Gandy de JF Impact Sono, qui a fait vivre aux spectateurs tous les bons moments des descentes.

Côté public, toute la journée, les visiteurs ont pu observer les concurrents et à rire des facéties des sept drifters, avec leurs tricycles conçus pour la glisse et les têtes à queue. La buvette a fonctionné sans aucun arrêt, toutes les denrées étaient épuisées en fin d'après-midi.

CPSM avait aussi ses propres caisses à savon, pilotées par Mathis Mauvinet et Dominique Zombardi. À la fin de cette journée vraiment réussie, les chronomètres ont parlé : les deux ou trois vainqueurs de chacune des huit catégories ont reçu une coupe et ont eu droit aux félicitations de Patrick Grillot, le président de la fédération Alpes de caisses à savon et d'Alphonse Pereira, le président de CPSM. Comme l'année dernière, c'est Clément Cordon qui a réalisé le meilleur temps de toutes les catégories avec 1 minute et 9 secondes sur le nouveau parcours. C'est maintenant le nouveau record à battre. Le concours de la plus belle machine a été gagné par Vahé et Lou Gratier-Valette, sur une folklorique, représentant un lit à barreaux avec oreillers et couvertures. Heureusement qu'ils ne se sont pas endormis dans une descente.



Les pilotes les plus rapides, avec, sur la première marche, Clément Cordon.



Par leurs facéties, les drifters ont beaucoup fait rire les spectateurs. Voici la folklorique classée comme la plus belle : un lit à barreaux sur roulettes.